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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina Giovanna PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO “RIQUALIFICAZIONE DEL PARCO STURA”.

Premesso che

L’evidente  e  progressiva  situazione  di  degrado urbano e  sociale  ha  fatto  sì  che  nei  primi  anni
duemila,  il  parco  assumesse  il  nome  popolare  di  Tossic  Park,  per  l'alta  concentrazione  di
tossicodipendenti e spacciatori che sino alla prima metà del 2008 hanno frequentato la zona, con i
conseguenti problemi di ordine pubblico e degrado della zona. 

• Il Parco Stura è un punto verde della Circoscrizione 6 e della Città di Torino, con delle buone
potenzialità che vanno rivalutate attraverso un percorso di riqualificazione, per non ricadere nei
gravi problemi cha ha avuto negli anni passati,

• Nel  2019,  nell'ambito  della  "Giornata  Internazionale  dell'Ambiente",  nell’area  c’è  stato  un
intervento di piantamento di nuovi arbusti e di 700 nuovi alberi che hanno richiesto alcuni anni di
lavoro ma che di fatto ha avuto dei problemi con il terreno e con le condizioni ambientali e
atmosferiche. 

Considerato che

• La situazione di degrado sta portando a una nuova mal  frequentazione del posto,  che risulta
insicuro e non vivibile come un parco fruibile per le tante attività che invece potrebbe proporre al
quartiere,

• E’ in atto, una raccolta firme nel quartiere, per denunciare lo stato di incuria e di abbandono del
Parco  e  per  sottolineare  l’importanza  di  uno  spazio  verde  che  rappresenterebbe  un  luogo
importante per le tante famiglie che abitano nelle vicinanze del luogo. 

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Al Sindaco e all’Assessore competente di intraprendere un percorso di riqualificazione del Parco,
per garantire un livello di sicurezza maggiore in un’area problematica che ha bisogno di essere
continuamente attenzionata e di  restituirla ai cittadini come area verde fruibile,  sottolineando le
grandi potenzialità di quest’area verde.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24 
VOTANTI 24 
FAVOREVOLI 24 
CONTRARI /
ASTENUTI /
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La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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